

Difusión de Casos Fatales

Circular N° 2611 de la Superintendencia de Seguridad Social

Fallece al volcar el camión que conducía

Descripción

Mientras conducía camión cargado y desplazándose a exceso de velocidad, se sale de la calzada y vuelca en una curva. El conductor sufre politraumatismos falleciendo en el lugar.

Causas / Análisis del accidente

- Conducir a exceso de velocidad.
- Control insuficiente por parte de la empresa frente a conductores que exceden los límites de velocidad.

Recomendaciones

- Implementar sistema de control de velocidades y trayectos (GPS) que permita disponer de información en línea acerca de las transgresiones de los límites de velocidad.
- Capacitación en manejo defensivo para todos los conductores.